

家庭教育学級だより



平成31年1月9日 第14号

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

開北小学校 第3回学習会 11月22日(木) 【鑑賞】

「ごんぎつね～語りと合唱と邦楽器で作る音楽朗読劇～」 講師 日本音楽集団

＜内容＞ ○ 音楽朗読劇教室

＜感想＞ ・普段聞くことのできない和楽器の生演奏を聞かせていただけてよかったです。子どもたちも合唱で参加できてよかったです。

- ・「ごんぎつね」での6年生との共演は、よい思い出になると思います。
- ・普段なかなか聞くことのできない楽器に、子どもたちは興味しんしんで、静かに耳を傾けていました。すてきな演奏でした。



門脇中学校 第1回学習会 11月22日(木) 【講話・実技】

「石巻焼そばを作ろう」～家族の笑顔はおいしい食卓から～ 講師 石巻茶色い焼そばアカデミー 会長 木村均氏

＜内容＞ ○ 石巻焼そばの歴史・実習

＜感想＞ ・石巻焼そばについて詳しく知ることができました。家でも作ってみたいと思います。

- ・B-1グランプリのことや石巻焼そばの歴史が聞けてよかったです。また、参加した皆さんとお話できたことが何より楽しかったです。
- ・石巻焼そばについて詳しく知ることができました。また、保護者の方と協力して作り、子どもたちの情報を交換できて、有意義な時間でした。



蛇田小学校 第2回学習会 11月27日(火) 【講話・実技】

「電気の話とステンシルのバック作り」 講師 東北電力ホームパル職員

＜内容＞ ○ ホームパル講習会

＜感想＞ ・電気について、知っているようで知らないことが多かったです。自給率の低さには驚きました。

- ・初めは難しいと思っていましたが、実際やってみると意外に簡単で楽しくできました。
- ・短時間での制作でも完成度が高くて、とても楽しかったです。
- ・夢中で制作に取り組みました。とても楽しかったです。



鮎川小学校 第2回学習会 11月28日(水) 【実技】

「親子ヨガ」 講師 ヨガインストラクター 坂本 佳那 氏

＜内容＞ ○ 親子ヨガ教室

＜感想＞・子どもも大人も楽しそうに活動していたので、よかったと思いました。

- ・内容的にはよかったのですが、私の体が硬くて、少々残念でした。
- ・普段あまり体を動かすことがないので、ヨガは無理なく体を動かして、楽しい時間を過ごすことができました。子どもたちも楽しそうでした。
- ・運動不足が多い中、手軽にできる「ヨガ」を体験できてよかったです。親子で楽しめました。



桃生小学校 第2回学習会 11月28日(水) 【実技】

「親子運動教室」 講師 OKJトータルマスター 佐藤 恵美 氏

＜内容＞ ○ 親子運動教室

＜感想＞・普段運動をする機会が少ないので、疲れましたが、いい汗をかくことができました。

- ・いい汗をかき、親子で楽しい時間を過ごすことができました。
- ・普段あまり動くことがないので、子どもと一緒に動くことができ楽しかったです。



和湊保育所 第2回学習会 11月29日(木) 【実技】

「5歳児親子サッカー教室」 講師：コバルトーレ女川コーチ2名

＜内容＞ ○ 親子サッカー教室

＜感想＞・講話もよいですが、親子で一緒にできる内容の方がとても意義があるように感じました。普段体を動かすことも少ないので、よい機会となりました。

- ・子どもと一緒に体を動かしてとても楽しかったです。子どもの成長を感じることができました。



広湊小学校 第3回学習会 11月30日(金) 【講話】

「親学び 親育て」 講師 ドリームフィールド代表 阿部 侑生 氏

＜内容＞ ○ 子育て講話



＜感想＞・楽しい一時を過ごせました。これからは、子どもを認めてあげられるような掛けをしていきたいと思います。

- ・愛をもって子どもや家族とコミュニケーションをとっていきたいと思います。
- ・ほめることはできても、認めることができなかつたと思います。早速認めてあげようと思います。

二俣小学校 第2回学習会 11月30日(金) 【鑑賞】

「親子で読み聞かせを楽しむ」 講師 書店「横田や」店主 横田 重俊 氏

＜内容＞ ○ 親子で読み聞かせ教室



＜感想＞・子どもたちが絵本の世界に集中できている様子が見られました。おもしろく展開する本に、私も集中して見ていました。

- ・他人に読んでもらうとおもしろさが倍増するのでよかったと思います。また絵本を読もうと思いました。
- ・絵本の温かさ、読み聞かせのよさを実感しました。子どもの素直に本を楽しむ様子に触れることができ、私も家で子どもと一緒に読みたくなりました。